

## SUMMARY

# PERANCANGAN PROGRAM ACARA TELEVISI KATEGORI FEATURE SEKATEN YOGYAKARTA

Created by YUSUF SETIAWAN

**Subject** : PERANCANGAN, ACARA, LIPUTAN

**Subject Alt** : DRAFT, EVENT, COVERAGE

**Keyword** : televisi;yogyakarta;sekaten

### Description :

Sekaten atau upacara Sekaten (berasal dari kata Syahadatain atau dua kalimat syahadat) adalah acara peringatan ulang tahun nabi Muhammad s.a.w. yang diadakan pada tiap tanggal 5 bulan Jawa Mulud (Rabiul awal tahun Hijrah) di alun-alun utara Surakarta dan Yogyakarta. Upacara ini dulunya dipakai oleh Sultan Hamengkubuwana I, pendiri keraton Yogyakarta untuk mengundang masyarakat mengikuti dan memeluk agama Islam.

Untuk memberikan penjelasan kepada masyarakat penulis membuatnya dengan sebuah Video Feature, di karenakan video feature merupakan satu bentuk produk audio visual yang menceritakan suatu fenomena keseharian. Fenomena tersebut cukup pantas diangkat menjadi perenungan bagi penonton. Materi dokumenter dapat berupa cerita tentang keprihatinan sosial, pengalaman dan pergaulatan hidup yang memberikan inspirasi dan semangat hidup bagi penonton, atau kilas balik dan kupasan tentang peristiwa yang pernah terjadi dan ada kaitanya dengan masa sekarang” (Brata, 2007 : 57).

Penulis berharap dengan adanya video feature sekaten yogyakarta ini dapat memberikan informasi tentang keaneka ragam budaya yang terdapat di Indonesia, serta mampu memberikan kesadaran kepada seluruh masyarakat Indonesia akan pentingnya budaya, dan bisa melestarikan untuk generasi muda berikutnya bahkan untuk menunjukkan kepada dunia bahwa Indonesia kaya sekali akan tradisi tradisi yang ada didalamnya.

**Date Create** : 13/09/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201025002

**Collection** : 201025002

**Source** : Undergraduate Theses of Visual Communication Design

**Relation Collection** Fakultas Desain dan Industri Kreatif

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor